## Exclavadista quiere ser gobernador

## JAVIER DIVANY

El exclavadista olímpico y diputado del PAN, Rommel Pacheco, se destapó para la gubernatura de Yucatán, la cual estará en juego en las elecciones de 2024.

"(El trabajo) me posiciona para poder contender a la gubernatura y aunque la gente me da su apoyo, me da su confianza", dijo el legislador panista.

"A través del deporte he aprendido que si tienes un buen equipo es más fácil llegar a los objetivos, tiene que ser un excelente equipo y mientras sea un equipo que quiere hacer las cosas bien, yo estoy para sumar", manifestó.

Pacheco se une a Renán Barrera, alcalde de Mérida, quien ya manifestó sus aspiraciones para gobernar Yucatán que actualmente está en manos del PAN.

Por otra parte, informó que presentará una denuncia contra la titular de la Conade, Ana Gabriela Guevara, por los posibles actos de corrupción dentro del organismo que dejaron a los deportistas sin apoyos. "Después de tantos años de entrenamiento, de preparación, y de combinarlo con la escuela, es lamentable que les digan que por falta de presupuesto no pueden asistir, y esto es una rayita más a lo que está pasando en el deporte.

Señaló que la querella se está trabajando, aunque evitó dar más detalles por el sigilo de la investigación que deberá abrirse y en la que se tendrán todas las pruebas fundadas para que vaya sólida y se proceda conforme a derecho.

Rommel Pacheco se destapó para la gubernatura de Yucatán, la cual estará en juego en las elecciones de 2024